

martizay

Au service du patrimoine local

La présence d'un permanent au musée de Martizay passe par un savant jonglage à chaque fin de contrat. L'association des Amis du vieux Martizay qui gère l'établissement n'est pas en mesure de financer ce poste, et doit à chaque fois batailler pour trouver les fonds nécessaires.

Une véritable mine à exploiter

Après l'intérim assuré par Mélanie Gaignerot, du Musée de la préhistoire du Petit-Pressigny, qui intervenait à mi-temps dans le cadre d'une médiation culturelle, Aurélie Houbre a pris ses fonctions par le biais d'un contrat d'aide à l'emploi. « Il s'agit d'un contrat d'un an qu'on espère naturellement renouveler », précise le vice-président, Arnaud Dieudonnet, avant de souligner les qualités



Aurélie Houbre travaille notamment avec Arnaud Dieudonnet.

de la jeune femme, docteur en archéologie.

Originaire de Metz, cette dernière a été recrutée pour continuer à dynamiser un établisse-

ment très ouvert sur l'extérieur. « Nous organisons un maximum d'activités pour transmettre l'amour du patrimoine, tout en conservant un

aspect local qui permet par exemple aux enfants d'entrer dans la grande histoire, à travers ce que nous leur avons enseigné », expliquent les responsables de l'association.

En juillet, deux stages pour adolescents

Il faut dire que le site de Saint-Romain, situé à l'entrée du bourg, est occupé depuis six mille ans. Autant d'outils pour Aurélie Houbre qui a déjà encadré des stages découverte des techniques artisanales préhistoriques et interviendra bien sûr en juillet dans deux stages d'archéologie ouverts aux adolescents.

J.-M.B.

Contact :
tél. 02.54.38.94.50.
Courriel :
musee.martizay@orange.fr